



Camagüey, 10 mar.- Como parte de los recorridos que permiten un mayor acercamiento entre los candidatos del pueblo y sus electores, el vice primer ministro de la República de Cuba Jorge Luis Tapia Fonseca, propuesto por el distrito Julio Antonio Mella de la ciudad de Camagüey, visitó instituciones y unidades que acogen a personas en condiciones de vulnerabilidad.

Durante el intercambio en el Hogar de Ancianos Manuel Ramón Silva, considerado uno de los de mayor capacidad en el país, el dirigente,

acompañado por autoridades políticas y gubernamentales, así como directores del sector de la salud, escuchó las preocupaciones de algunos agramontinos en nombre de los más de 200 pacientes.

Insistió constantemente en la búsqueda de soluciones ante las demandas objetivas de los asistenciados, que dependen, en gran medida de la voluntad y no de los recursos, al tiempo que reconoció una gama de problemas que en las actuales condiciones económicas del país resultan difíciles de solventar.



Tapia Fonseca se interesó, también, por la alimentación, la recreación y las condiciones indispensables de las personas de la tercera edad, además de las expectativas, las carencias y los logros de ese centro y del Hospital Psiquiátrico René Vallejo Ortiz, primero construido en Camagüey por la Revolución cubana y que acoge a 235 pacientes.



En ambas instituciones dialogó con los pacientes, trabajadores, médicos, especialistas y directivos, no para prometer soluciones sino para encontrar juntos posibles respuestas y establecer prioridades en aras de garantizar una mayor calidad de vida a los agramontinos.



Sobre las razones que convocan a los camagüeyanos a ejercer su derecho al voto el próximo 26 de marzo conoció durante su periplo, en el que comprobó la importancia que le concede el pueblo a las elecciones nacionales.

Mirtha Seguret, madre del paciente José Miguel Alarcón, aprovechó el encuentro para agradecer la atención que recibe su hijo en el Hospital Psiquiátrico gracias al empeño de un personal altamente calificado.



Por otra parte en el Hogar de Niños sin Amparo Familiar de la Zambrana, Tapia Fonseca, candidato a diputado de la Asamblea Nacional del Poder Popular, fue testigo de las sonrisas de los infantes minutos después de llegar de las escuelas donde se les garantiza todos los materiales para su aprendizaje.

Previo a esos recorridos en las Unidades Empresariales de Base (UEB) La Paella y La Glorieta, compartió con los asistenciados del Sistema de Atención a la Familia (SAF), a quienes explicó que la tarea más fuerte es preparar a los trabajadores para cambiar de mentalidad y abrirse a un escenario de prestaciones que incluya variadas opciones.

Asimismo, se refirió al acercamiento del comercio a las personas mediante otras modalidades y favorecer a los colectivos con mejoras salariales, por lo que insistió en redoblar el trabajo como única forma de aportar al desarrollo de la nación. **(Texto: Gladys Dailyn Morera Cordero/Radio Cadena Agramonte)(Fotos de la autora y Carmen Hernández Requejo, vicegobernadora de Camagüey)**